



Chile y Argentina acuerdan fortalecer relación comercial considerando desafíos ambientales

Description

Chile y Argentina sostuvieron la primera reunión del Comité de Comercio y Medio Ambiente, con el objetivo de fortalecer la relación comercial entre ambos países y hacer frente a los desafíos ambientales en la materia, informó la Cancillería chilena en un comunicado.

La reunión sostenida en el marco del Capítulo 13 sobre Comercio y Medio Ambiente del Acuerdo de Libre Comercio entre Chile y Argentina, en vigor desde mayo de 2019, se llevó a cabo de manera telemática con la presencia de autoridades bilaterales.

“Nuestro objetivo detrás de estos capítulos es fortalecer la relación entre ambos países”, dijo la directora general de Asuntos Económicos Multilaterales de la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales de la Cancillería, Marcela Otero.

Añadió que espera afianzar el vínculo comercial considerando “una mirada que afronte los desafíos ambientales que tenemos, y que el comercio pueda tener un rol en las acciones que tomemos frente a estos desafíos”.

Los funcionarios chilenos y argentinos se refirieron en la instancia a la relación estratégica que mantienen, así como a la posibilidad de impulsar un desarrollo sostenible para las dos partes.

La agenda de este comité consideró el intercambio de información sobre la implementación de acuerdos multilaterales, leyes y políticas medioambientales, además de los programas de información y concientización pública en materias ambientales.

En la cita participaron representantes de los ministerios de Medio Ambiente, Relaciones Exteriores y divisiones económicas y de desarrollo sostenible, quienes esperan desarrollar futuras reuniones para continuar el “fructífero” diálogo, concluyó la misiva del Gobierno chileno.

Fuente: El Maipo/[Xinuanet](#)

Date Created

Mayo 2023